



Hak cipta dan penggunaan kembali:

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

Copyright and reuse:

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Perusahaan NSS atau Nusantara Surya Sakti adalah sebuah perusahaan yang berasal dari Indonesia yang memiliki berbagai sektor usaha di Indonesia. Berbagai sektor yang dimiliki adalah sebagai *dealer* resmi motor Honda, dana untuk pembiayaan motor, mobil, jasa pengiriman, *furniture*, serta bengkel bengkel Honda. Banyaknya sektor tersebut, tentunya membutuhkan banyak tenaga kerja manusia yang memiliki kredibilitas, kualitas, dan kedisiplinan yang tepat.

Tenaga kerja yang banyak memiliki kredibilitas, kualitas, dan kedisiplinan merupakan tenaga kerja yang dicari di Nusantara Sakti Group. Meskipun memiliki tenaga kerja yang memenuhi kualifikasi, tidak menutupi kemungkinan kurangnya pengetahuan mengenai seluk beluk informasi mengenai tata cara yang ditetapkan perusahaan dan motivasi untuk berkerja yang cukup. Oleh sebab itu, Nusantara Sakti Group membuat konten *weekly education* dan *motivation* untuk para pekerja di Nusantara Sakti Group. Divisi yang diberi tanggung jawab penuh atas pembuatan konten tersebut adalah divisi *training* yang merupakan divisi dimana penulis di tempatkan.

Pada tahun 2019 proyek yang dikerjakan di Nusantara Sakti Group memiliki berbagai macam, akan tetapi *output* yang ditentukan tidak luput dari *motion graphic* ataupun komik. *Motion graphic* ataupun komik yang sudah dibuat akan dishare di media sosial seperti *Instagram*, *Facebook*, *Youtube* serta *Whatsapp* yang beranggotakan pekerja Nusantara Sakti Group.

Penggunaan animasi untuk menyampaikan informasi bukanlah hal yang jarang pada tahun belakangan ini, melaikan sudah sering dipakai baik untuk di televisi maupun di internet seperti *youtube*, *instagram* maupun di *website-website* perusahaan. Animasi yang digunakan juga bervariasi, salah satunya adalah *motion graphic*. *Motion graphic* atau gambar bergerak merupakan salah satu jenis animasi yang sering digunakan oleh perusahaan-perusahaan baik untuk internal maupun eksternal dikarenakan efektifitasnya dalam menyampaikan informasi

pada *audience*. Hal tersebutlah yang menjadi dasar penulis mengambil praktek magang *motion graphic* di Nusantara Sakti Group.

Penggunaan media animasi adalah salah satu cara untuk melakukan pembuatan konten edukasi, hal tersebutlah yang melandasi penulis untuk melakukan praktek magang di Nusantara Sakti Group.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Praktek magang yang dilakukan oleh penulis merupakan salah satu syarat yang diperlukan sebagai kelulusan oleh Universitas Multimedia Nusantara. Dengan praktek magang yang ditempuh oleh penulis, penulis dapat memperoleh berbagai ilmu-ilmu baik dalam hal *hardskill* maupun *softskill*. Dalam bidang *hardskill* penulis dapat menerapkan ilmu yang didapatkan dari perkuliahan yaitu animasi *motion graphic*. Sedangkan dalam hal *softskill*, penulis dapat belajar bagaimana cara berkomunikasi yang baik dalam dunia kerja, dan bagaimana cara bekerja satu sama lain dalam sebuah tim.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Diawali dengan proses penulis mengirimkan surat lamaran untuk berkerja magang di Nusantara Sakti Group melalui *e-mail* pada tanggal 19 Febuari 2019. Penulis menemukan informasi pekerjaan melalui *e-mail* yang diberikan oleh pihak *career development* dari kampus dan dari teman yang sedang melakukan magang disana. Lowongan magang tersebut berbentuk brosur digital yang berisikan lowongan dicarinya *intern motion graphic* dilengkapi dengan kualifikasi yang dibutuhkan perusahaan.

**INTERNSHIP PROGRAM
MOTION GRAPHIC
#2019
COME & JOIN US**

Qualification
Has strong desire and passion about design and familiar using :
- Adobe Photoshop
- Adobe Illustrator
- Adobe Premiere
- Adobe After Effect (Must)
- Can use 3ds max will be a plus
Has a good sense of art and attention to detail.

Jobdesc
Create **Cool Animations** and other creative contents for E-Learning Department

How to apply
Please send us your updated resume at
elif.ardianto@nusantara-sakti.com
Please mention IPMG19, your name and university in the subject line.
ex : IPMG19/Debbie/UMN

NUSANTARA SAKTI GROUP
is a Fast Growing Company that has business lines in various industries including automotive, financial services, expedition & logistics, furniture, oil and spare part distribution, and property industry. Currently is opening an **Internship Program.**

Selection Period
Jan 2nd - Feb 30th
20 19

Gambar 1.1 Lowongan magang nusantara sakti group
(Dokumentasi pribadi, 2019)

Setelah melihat lowongan magang tersebut dan mengetahui hal-hal yang dibutuhkan dari teman, penulis mengirimkan e-mail lamaran magang berserta CV dan portofolio yang berhubungan dengan *motion graphic*. Pada hari yang sama, penulis mendapatkan balasan bahwa besoknya bisa melakukan interview pada tanggal 20 Febuari 2019.

Setelah melakukan interview, penulis diberikan test ujian masuk sebagai prosedur seleksi masuk untuk program magang di Nusantara Sakti Group. Ujian yang diberikan berupa pembuatan 3 *merchandise* dalam bentuk 3D yang mengharuskan adanya maskot Nusantara Sakti Group. Waktu yang diberikan oleh ketua divisi traninging adalah 7 hari untuk menyelesaikan test ujian yang telah diberikan. Setelah selesai membuat 3 merchandise 3D, penulis mengirimkan

hasilnya melewati *e-mail*. Setelah melewati ujian tersebut, penulis mendapatkan informasi melewati teman yang sedang magang di Nusantara Sakti Group bahwa penulis lolos seleksi.

Awal mula penulis mulai magang pada tanggal 28 Februari 2019. Jam kerja dimulai pada pukul setengah 9 pagi hingga 5 sore waktu setempat dengan jam istirahat pada pukul 12 siang hingga 1 siang waktu setempat, akan tetapi masuk lebih pagi dari jam yang ditentukan dan pulang dari jam yang ditentukan diperbolehkan di Nusantara Sakti Group. Setiap hari Jum'at merupakan hari khusus karena setiap paginya akan dilakukan *briefing*, sehingga karyawan diwajibkan untuk masuk dan absen pada pukul 8.15 pagi waktu setempat. Pada hari Sabtu, jam kerja dimulai dari pukul setengah 9 pagi hingga pukul 12 siang waktu setempat tanpa ada jam istirahat.

